

Barfuß in Fatima – der hl. Josefmaria besuchte 1972 den Wallfahrtsort

Seine Begeisterung für das Gebet des Rosenkranzes brachte der heilige Josefmaria bei vielen Gelegenheiten zum Ausdruck. Dies ist in Videos von einigen Zusammentreffen mit ihm dokumentiert.

12.05.2022

Besondere Freude machte dem heiligen Josefmaria ein Treffen mit

Schwester Luzia, der letzten damals noch lebenden Seherin von Fatima. Auch sie sprach gerne über den Rosenkranz. Die Frage, warum Maria selbst an verschiedenen Orten erscheint und offenbar an diesem Gebet interessiert sei, erläutert er so: Maria schafft dadurch Brennpunkte der Liebe zu Gott, indem sie zum Wiederholen der Worte des Engels Gabriel im „Ave“ und der Worte Jesu im „Pater noster“ aufruft.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/barfuss-in-fatima-der-heilige-josefmaria-besuchte-1972-den-wallfahrtsort/> (10.01.2026)